



体協ニュース

第65号



「Change」

(公社) 東村山市体育協会 会長 齋藤 直広

令和3年度が残り約1ヵ月となった中、目に見える戦い「ロシア軍のウクライナ侵攻」、目に見えない戦い「コロナウイルス」そして自然との戦い「福島沖地震」とその影響による「電力需給ひっ迫警報」を経験して新年度がスタートしました。

4月1日付で市役所人事異動が発表され、体協との関係部署では地域創生部部長(武岡氏→東村氏)、市民スポーツ課長(島村氏→川崎氏)が代わられました。体協事務局においては14年間事務局長を務めていただきました桑原氏が定年退職となり、新たに間野雅之氏をお迎えしました。桑原氏は、公益法人格取得や倫理規定の策定、事務局の強化等その功績は大であり、「ありがとうございました。」の一言では済ませることができない感謝とさみしさが混同しています。間野新局長には経験を活かし手腕を発揮していただくことを期待しています。

一方、体協代表者会議を2部制(15時～、19時～)で開催することが今年の同会議で決定した後、コロナ感染規制により実施することができませんでした。4月12日に初めて試みますが事務局や理事の方々の労苦を上回る効果、即ち代表者(代理者)が都合の良い時刻に出席し、報告等の事項をそれぞれの団体の下部まで周知していただくことです。ご協力をよろしくお願いいたします。



第59回 春季市民体育大会 スタート

～ 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を万全に、各競技で熱戦を展開中 ～

開催期間：令和4年3月20日(日)～8月7日(日)

昨年の春季市民大会は新型コロナウイルス感染症の影響で多くの競技が中止となりました。

今年度第59回春季市民体育大会(主催:東村山市体育協会)は3月20日少年軟式野球競技からスタートし、8月7日のビーチボールまで約5か月間において28競技の熱戦が繰り広げられます。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、各団体は競技の特性に合わせたガイドラインを作成し、役員・参加者が十分理解した上での実施となります。

今年度も、大会当日には、体育協会の役員と職員が伺い、各競技団体の大会運営の確認、ご苦労された点などを共有させていただいております。

○開催中止となった競技

4月12日現在

陸上競技 柔道
婦人軽体操

ターゲット・バードゴルフ



注意喚起の看板



整列位置にマークを置いて距離の確保

テニス



受付ではマスク着用、各自検温

令和4年度 シニアスポーツ振興事業

東京都における高齢者のスポーツ実施率の向上を図り、もって高齢者の健康の維持・増進に寄与することを目的として実施します。ぜひご参加ください。



| | | |
|---|---------------------------|--|
| 1 | 市民ラジオ体操・ みんなの体操 講習会 | 10/16(日) 北山小学校 体育館 10:00~12:00 10/23(日) 大岱小学校 体育館 10:00~12:00 10/30(日) 回田小学校 体育館 10:00~12:00 |
| 2 | ターゲット・バードゴルフ 実践塾 | 前期 5/16(月)・5/20(金)・5/23(月) 13:00~15:00 後期 10/17(月)・10/21(金)・10/24(月) 13:00~15:00 運動公園グラウンド |
| 3 | スポーツウエルネス吹矢 競技会 | 6/8、7/13、8/10、9/14、10/12、11/9、12/14 6月~12月 第2水曜日 9:00~11:20 スポーツセンター 第1体育室 |
| 4 | 講演会 | 11/12(土) 午前 「組織の活性化について(仮題)」 詳細は近くなりましたらお知らせします |

ジュニア育成地域推進事業

東京都におけるジュニアスポーツの普及と地域のジュニア選手の発掘・強化を目的とした事業です。小・中・高校生を対象としたスポーツ教室、大会、強化練習のほか、指導者の養成研修や、地域のスポーツ関係者のネットワーク構築を目指した連絡会、協議会、保護者等を対象とした啓発事業などを行います。

◆令和4年度の実施団体 (東村山市)

- ① サッカー協会
- ② バレーボール連盟
- ③ 少年軟式野球連盟
- ④ テニス連盟
- ⑤ ソフトテニス連盟
- ⑥ ミニバスケットボール連盟



新事務局長 就任

皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。3月末に退職しました桑原純氏の後任として4月1日より事務局長に就任いたしました間野雅之でございます。



コロナ禍で市民生活やスポーツ活動などの自粛が続き、先行きが極めて不透明な情勢ではありますが、市民の体育・スポーツを振興し、明るく豊かな市民生活の形成に寄与できるよう努めて参る所存です。

これまでと同様に皆様のご協力・ご支援を賜りますようどうぞよろしくお願いたします。

ご報告

東村山市民踊連盟と東村山市野外活動連盟の2団体が令和4年3月31日付で東村山市体育協会を退会されました。長きにわたり、市民スポーツ振興の為、ご尽力されましたことに感謝いたします。ありがとうございました。



市民歩け歩け運動 新緑を歩く



東京五輪音頭 スポレクにて

体協だより 第58号 発行

昨年より紙面がカラー印刷となり、写真も多数掲載され、とても見やすくなったと好評です。必要な方は事務局まで。体協のホームページからも閲覧できますのでご利用ください。



広報部の皆さん、お疲れ様でした。

今後の予定

- ◆6月11日(土) 令和4年度定時総会
※役員懇親会 なし
- ◆6月28日(火) 第2回代表者会
- ◆7月10日(日) 加盟団体指導者研修会